
Herr Lorenz erkundigt sich nach dem Projekt „Chance 7“ und berichtet von Gesprächen mit dem 
Kreisumweltdezernenten, wonach das Gebiet zwar weiter beplant werde, allerdings keine 
Infoveranstaltungen vorgesehen seien. 
Herr Zielinski hält dies für eine so wichtige Angelegenheit, dass er beantragt, in der nächsten 
Ausschusssitzung in einem eigenen Tagesordnungspunkt über dieses Thema zu beraten. Dazu sollte 
auch der Umweltdezernent des Rhein-Sieg-Kreises, Herr Schwarz eingeladen werden. 
Zusätzlich schlägt Herr Lorenz vor, auch andere Interessenvertreter wie Landwirte und Bauern 
beizuladen.  
Vorsitzender Gräf antwortet, dass Interessierte im Zuschauerraum anwesend sein können, da man nicht 
wisse, nach welchen Kriterien Interessenvertreter ausgesucht werden sollen. 
 
Herr Müller erkundigt sich, ob die öffentlichen Parkplätze am Golfplatz „Zum Heckenhof“ zwischenzeitlich 
eingerichtet wurden. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass die Angelegenheit überprüft werde.  
 
Weiterhin fragt Herr Müller nach dem Sachstand zu dem bröckelnden Fundament an der Grundschule 
Mühleip.  
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass noch kein Prüfergebnis vorläge.  
 


